



Ni divisionismo ni fracturas en el PRI ni en la Coalición “Va por México”, no a la imposición de consejeros electorales como quiere Morena y sus aliados

Por Adolfo Sánchez Venegas

En el PRI ni en la Coalición “Va por México” hay fracturas ni divisionismo, ni tampoco contradicciones y eso quedará demostrado en la elección de los cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral, ya que se ira en bloque para detener la antidemocracia y la imposición de Morena y sus aliados, señalaron legisladores priistas.

Asimismo, establecieron que en el proceso de selección de estos funcionarios se debe cumplir con todo el proceso que establece la convocatoria, porque existe el riesgo de que se presente alguna demanda de inconstitucionalidad por parte de alguno de los candidatos que quede inconforme con el proceso de la insaculación.

También, establecieron que no hay falta de comunicación entre el Comité Ejecutivo Nacional del Revolucionario Institucional y sus grupos parlamentarios, al contrario, hay unidad y coordinación.

En entrevista por separado el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, dijo que la postura de la dirigencia nacional priista de que se votará en contra de las propuestas para consejeros y presidenta del Instituto Nacional Electoral es la adecuada, ya que se busca evitar su desmantelamiento como lo pretende Morena y la 4T.

Explicó que, si no se cumple el proceso que establece la convocatoria y se brinca alguna de sus etapas, se puede presentar un recurso de inconstitucionalidad.

“Se tiene que cumplir todas las etapas que se marcan para la elección de los cuatro consejeros electorales y su consejero presidente, porque así lo establece la ley y que no puede estar a negociación como lo pretende Morena y sus aliados”.

Los señalamientos que hicieron en su momento Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del CEN del PRI y el coordinador del GPPRI en la Cámara de Diputados, no implican divisionismo o fractura alguna, lo que se busca es que no se destruya a una institución que costo muchos años construirla y los morenistas la quieren destruir o modificarla para satisfacer sus ambiciones de poder.

Por su parte la diputada priista, Sofía Carvajal Isunza enfatizó que no hay contradicciones en el PRI, ya que Morena lo que busca con la insaculación es terminar con la democracia.

Incluso, abundó, el PAN ya se pronunció en contra de este proceso ya que representa un retroceso y sólo se quiere cumplir con un capricho del líder máximo de Morena e imponer a la persona que él quiere.

Estableció que en la Coalición hay unidad entre el PRI, PAN y PRD y así va a quedar demostrado en los próximos días. Lo que se busca es que los consejeros que se elijan cumplan con el principio de idoneidad y no respondan a los intereses de un partido o del gobierno.

Manifestó que el INE debe ser un órgano independiente y autónomo como lo ha sido en los últimos años,

Sin embargo, alertó, que en el proceso de insaculación Morena puede manipularlo para que sean nombrados sus candidatos y de esa manera apoderarse del INE.

La legisladora del Revolucionario Institucional sostuvo que al interior del partido hay comunicación y coordinación, ya que nuestra tarea es defender a un organismo autónomo.

Hizo notar que Morena es el partido de la improvisación y de la obediencia ciega hacia una persona y esto ha quedado demostrado a lo largo de más de cuatro años.

Por su parte en un comunicado Alejandro Moreno Cárdenas, estableció que, sin regateos ni titubeos, el Revolucionario Institucional (PRI) siempre estará del lado de México. Por ello, las y los diputados del tricolor votarán en contra de las propuestas para consejeros y Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE).

En un mensaje publicado en sus redes sociales, el dirigente nacional dijo que “votaremos en contra de las propuestas presentadas para la Presidencia y Consejerías del INE, porque no podemos permitir que Morena tenga las manos metidas en este importante proceso”.

Además, señaló que el PRI defenderá en el Congreso lo que antes defendió en las calles junto a la sociedad civil.

Por lo anterior, aseguró, “no podemos avalar procesos amañados que pongan en riesgo la democracia que tantos años ha costado construir”.

El dirigente nacional del PRI advirtió que “la autonomía e imparcialidad del órgano electoral no puede ni debe estar en duda”.